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各位議員,各位出席的有心人. 
 
我是香港莊子文化研究會會長莊偉祥,有幸在這裏發言,是一個難得的機緣,所以要好好珍惜.
在坐的朋友無論有任何的政治理念,大家都應該冷靜下來,珍惜香港政制將會向前踏出一大步

的良機,所謂逆水行舟,不進則退.通過政改方案,誰是最大的得益者?不單是你,是我,更是大部

份心係香港的港人.如果可以令各方達至共贏的局面,這才是香港之福.因此,本會提出以下理

據,期待反對政改的朋友改變決定,讓全港 500 萬合資格市民在 2017 年一人一票選特首. 
1.一人一票普选特首是大部分香港人的心愿。 
2.政府提出的方案符合香港實際情况。更符合基本法循序漸進的要求. 
3.政改提名程序是公平公正的,只要候選人德才兼備,并且有心服務香港,當選特首的機會是平

等的. 
4.一人一票選特首,你和我手中都有神聖的一票,這肯定是民主發展跨前一大步，相比 1200 人

選委會選特首，普选無疑是重大進步. 
5. 人大 831 决定國家已表明不會改變，争取民主的人士要正視这個政治現實,實事求是，多

聼取社會多数人意見.泛民議員更應倾聽多数市民的心聲，支持通过政改方案. 
6.今次的政改如能通過,這正好向國家表明香港人是有能力做到港人治港的工作,而且通過選

舉的實際經驗,我相信香港政府,香港人有能力不斷優化香港的政治體系,這正是香港人不怕

困難,奮鬪創新的獅子山精神. 
7.今次若果政改不通過,只會加劇香港的負能量,我們這顆東方之珠,難道可以變得更光更亮?
更甚的是,我們關鍵性的議員沒有通過政改,把這個沉重的政治包袱留給未來的港人,這是公

平嗎?我們把問題和矛盾不斷惡化和加劇,難道未來的港人會更容易通過政改方案?我相信港

人是明智的,他們會漸漸明白那些人才是真心為香港,那些人只是為了自己的政治利益而拒絕

通過政改方案. 
 
我最后特别強調,破壞容易建設難,立法會議員反對政改容易,而通過政改必須要有智慧,同時

更需要莫大的勇氣和決心,期待通過投票的一刻能為香港的政治生態換來新的面貌,讓香港,
港人放下爭論多時的政治敵對心態,減少香港內耗和港人矛盾的兩極化.讓香港人再次为自己

通過政玫的正确選擇而自豪.結尾引用曹植的七步詩:煮豆燃豆萁,豆在釜中泣,本是同根生,相
煎何太急? 
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